



Presentación de “ANGEL-RISER”

Somos equipo de diseño INSPECTAH formado por Ibai, Alexander, Pablo y Erik, un grupo formado por estudiantes de 2ºDFM3 del Centro Formación Somorrostro.

En España hay un gran número de personas en situación de dependencia, Se clasifican en Grado I (Dependencia moderada), Grado II (Dependencia severa) y Grado III (Grandes dependientes)

La idea surge de una situación familiar sufrida por uno de nuestros integrantes. Tras ver las dificultades en las que se encuentran tanto la persona dependiente y su asistente, decidimos buscar un remedio que paliase la circunstancia en la que se encuentran estas personas.

“ANGEL-RISER” proporciona una solución para todas aquellas personas que tengan un Grado II y III de dependencia. Supone una alternativa más económica y ergonómica, a la vez que puede ser integrado tanto en hospitales como en el hogar, debido a su reducido tamaño. Es un mecanismo que permite a la persona asistente desplazar de la cama, a por ejemplo, una silla de ruedas a la persona con movilidad reducida.

Este sistema **NO** es un método para transportar al paciente, si no un simple método de ayuda para su asistente, permitiendo así salvar diferencias tanto de altura como de peso entre ambas.

